



王南通信

2024年 児童生徒スローガン *SHARE* ~ Smile Happy & Respect ~



太子学舎 No.5



『夏休みの作品展』

○9/3(火)・4(水)に太子学舎の体育館で、夏休みに作った作品を見学する「作品展」がありました。「みんなきれいな作品を作っていた。」「また作りたい。」「作品をいっぱい見て楽しかった。」「やっぱり4年生は凄いと思った。」との感想でした。太子学舎の最上級生である4年生の作品は、凄かったです。来年もまた、「すごい!」と思える作品を楽しみにしています。



『夏休みの作品展』

○9/3(火)・4(水)に太子学舎の体育館で、夏休みに作った作品を見学する「作品展」がありました。「木で作られた迷路やとてもきれいな椅子が印象に残っています。」「いろいろな鳥の絵が、とても上手でした。」「工夫されたたくさんの作品が見られて良かったですね。来年は、より工夫された作品が見られるといいですね。」



『「いつやるの? いまでしょう!」タイム』

○今年度から金曜日の7時間目に通称「いついまタイム」がはじまり、2年生に学習した国語や算数の復習などに取組んでいます。「漢字を完璧に書けるようがんばっています。」「2年生で習った九九を復習しています。」など、学習に対する向上心が見られています。太子学舎でも「いついまタイム」を有効に活用し、学びを深めていきましょう!



『音楽活動支援事業』

○9/20(金)にトランペットとピアノの演奏を鑑賞しました。「何千年も前からあったトランペットの歴史を知ることができて感激した。」「私たちが演奏する『ホールニューワールド』の演奏をしてくださってうれしかったです。」と楽しみながら学べたようです。これを機会に様々な音楽を聴き、心を豊かにして、2学期も楽しんでいきましょう!



王南通信

2024年 児童生徒スローガン *SHARE* ~ Smile Happy & Respect ~



畠田学舎 No.5



『音楽活動支援事業』

○9/20(金)にトランペットとピアノの演奏を聴く授業がありました。普段聴くことができない演奏に興味津津だったそうです。「知っている曲をたくさん聴けてうれしかった。」「音楽に興味がわきました。」という感想もあり、音楽に興味がある方は、吹奏楽部に入部してみるのはいかがでしょうか。



『体育大会に向けて』

○10/3(木)に畠田学舎で行われる「体育大会」について意気込みを聞きました。「大縄跳びをみんなで協力して頑張りたい!」「玉入れて玉がたくさん入るよう頑張りたい!」と語ってくれました。前期課程最後の学年なので、精一杯、ケガなく楽しんでほしいです。



『後期課程、初の体育大会』

○10/3(木)の体育大会に向けて、7年生は委員会の仕事をがんばっています。「委員会の仕事で去年より忙しくなった。」「朝練でクラスが1つになっている。」「先輩方を見習いたい。」「ダンス作りが難しかった。」との感想でした。是非、みんなで思い出に残る体育大会にしましょう!



『英検IBAテスト』

○9/12(木)に英語の実力を確かめるテストが実施されました。「問題は難しかったが、自信があるので結果が楽しみです」「今回はあまり解くことができなかったなので、努力します。」といった感想でした。今回の結果をうけ、様々なテストに向け、油断せず、準備をしましょう。



『夏休みにしておくべきこと』

○9年生からアドバイスをもらいました。「受験勉強を徹底的にすることが大切!」と多くの人が言っていました。「でも、たまには遊ぶことも大切!」とのこと。「義務教育学校最後の夏休みだから勉強と遊びの配分を考えて、おもいっきり楽しんで!」とのことでした。

保護者の皆様へ

9月の主な活動を紹介します。
○9/10(火)オンライン読書会
○9/12(木)交通安全優良校表彰
○9/18(水)栄養教諭による食育
○9/18(水)岡山県教育委員会視察
○9/19(木)王南サポーターズによる清掃